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RESUMEN:   

¡Aleluya! que oportunidad tan poderosa,! Aleluya ¡JESÚS ES EL SEÑOR, Aleluya, que bendición llegar a ustedes, 

¡hoy finalmente estamos aquí en Emperatriz! Y yo quiero primeramente quiero darles las gracias al Presidente de 

la Asamblea Pentecostal de DIOS. Pastor Raúl, vamos a aplaudir AL SEÑOR. Y también el Clero Principal que 

está aquí y yo puedo ver a Pastores muy Principales que están sentados aquí. Y hoy es un día muy poderoso, y 

es un día muy tremendo en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. 

Entonces oremos antes de comenzar:  PODEROSO PADRE, PADRE hoy están reunidos aquí, en esta tremenda 

ciudad de Emperatriz. Y mira SEÑOR están reunidos aquí para buscar tu guía, para buscar tu liderazgo JEHOVÁ, 

que tú les puedas hablar, PODEROSO PADRE en EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, yo te pido que arreste 

los corazones de este pueblo esta noche. Que ellos puedan escuchar Y que puedan abrir sus oídos espirituales. 

Y que ellos puedan ver esto y escuchar esto, y prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, SEÑOR 

abre los ojos de los corazones de ellos, para que ellos puedan saber que EL MESÍAS está llegando, y que se 

prepare emperatriz en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Amén. ¡Aleluya! ¡Aleluya! 

Qué poderosa, bendición llegar a ustedes, y vengo en un momento muy poderoso en la vida de la Iglesia. Y yo sé 

que tenemos esa conferencia esta noche, y que hay un servicio de sanidad mañana. Yo ya he visto una mujer 

cuyos ojos estaban ciegos y sus ojos se abren, y mañana será muy, muy poderoso aquí, EN EL PODEROSO 

NOMBRE DE JESÚS.  

 Así que bendecido pueblo, porque yo vengo a ustedes ahora, a esta conferencia de esta noche en Emperatriz, 

porque me trajo JEHOVÁ aquí ahora. Eso es lo que yo quiero tratar esta noche. Bendecido pueblo, la razón por la 

cual EL SEÑOR me trae Emperatriz, es porque EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL hablado conmigo de una 

manera muy tremenda, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, y esta es la razón por la cual yo vengo aquí 

esta noche. EL SEÑOR JEHOVÁ ÉL hablado conmigo, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, entonces 

esta noche va a ser muy poderoso. Mientras que yo abro y hablo sobre lo que EL SEÑOR está hablando ahora, 

ahora, ahora.  

Primero quiero tomar la oportunidad, y agradecerle Eternamente al Presidente de Pastores y a todos los que 

organizaron este evento. Bendecido pueblo, si EL SEÑOR ha hablado conmigo, sobre LA GLORIOSA VENIDA 

DEL MESÍAS. Que me ha dicho EL SEÑOR y yo vengo a ustedes en un tiempo, cuando los cielos están abiertos 

y está lloviendo, está lloviendo, lloviendo, y lloviendo LA GLORIA DEL SEÑOR.  

Ese es el tiempo en el cual yo vengo a ustedes, esto ocurrió como hace un mes atrás. En una ciudad que se llama 

Abiyán, (mostrando video) cuando EL SEÑOR me envió allí es una nación de habla francesa. Y yo entré a la 

reunión y yo dije, yo veo que la lluvia está llegando aquí ahora, y las nubes me escucharon. Las nubes me 

escucharon. Yo quisiera mostrarles rápidamente, las Nubes se juntaron, se reunieron esas nubes e 

instantáneamente llovió y cuando llovió los lisiados empezaron a levantarse, quiero mostrarles que he oído sordo 
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se abrieron, por eso es que yo vengo, por eso es que yo he venido a Emperatriz, yo he venido a Emperatriz porque 

EL SEÑOR YAHWEH ÉL ha hablado conmigo, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.  

Y en Kakamega, Kenia. De nuevo quiero mostrarles el antes y después cuando yo estaba en el altar y entonces 

de nuevo después de tan solo un decreto a voz alta yo dije y yo estaba mirando arriba hacia el Cielo a JEHOVÁ y 

hablando en voz alta y en esa orden mira lo que ocurrió lluvia, lluvia mira eso.  (Video) ¡Aleluya! 

La gente estaban todos asombrados y cayeron por Tierra, e incluso en Lima, Perú que es un desierto 

prácticamente, esa es la razón por la cual yo he venido, para que ustedes puedan entender que hay un 

Avivamiento. Que ahora está consumiendo a las Naciones, que ahora mismo.  EL SEÑOR está preparando a las 

Naciones para LA VENIDA DEL MESÍAS, así que bendecido pueblo yo vengo a ustedes, en un momento cuando 

he llamado a la Nube de DIOS. Y llegó esta Nube sobre la carpa y en esta profecía yo había dicho, que cuando 

llegue nosotros vamos a salir corriendo y llovió solo alrededor de la carpa. Esa es la razón por la cual yo he venido, 

yo he venido porque los lisiados están caminando, porque EL SEÑOR me ha transfigurado, EL SEÑOR me ha 

transfigurado antes de que yo comience eso fue en Kakamega, la Transfiguración DEL SEÑOR y también en 

Hilsinki, Finlandia. ! Aleluya ¡Entonces bendecido pueblo la Nube de DIOS me ha cubierto en el Parque Central en 

Nairobi, es la razón por la cual he venido!  

Entonces bendecido pueblo EL SEÑOR ha hablado conmigo, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Qué 

ha dicho EL SEÑOR. Allí es donde yo quiero empezar esta noche. Que EL SEÑOR ha dicho y que me ha enviado 

a decirle a Emperatriz. Voy a describir una visión para empezar a anclar el mensaje.  

En esa visión recientemente EL SEÑOR me levantó en esa visión sobre la Tierra, y después por voz, mira y ve. y 

cuando yo mirar hacia la izquierda y hacia abajo, yo vi el momento exacto, en el instante exacto, cuando la Iglesia, 

la gloriosa iglesia se levantó del suelo. Se levantó de la Tierra, yo vi el momento exacto, cuando la Iglesia se 

desplegó de la Tierra y estaban en sus Gloriosos Cuerpos. Y también tenían Vestimentas Gloriosas y se subieron 

cuando estaban al mismo nivel, entonces ellos se voltearon hacia la derecha, estaban justo en frente de mí y yo 

los vi, yo vi que tenían Gloriosos Cuerpos y Gloriosas Vestimentas. Y las Vestimentas que tenían las vestimentas 

de la Eternidad, de vida Eterna. Y en la manga aquí, tenía una tela que se conectaba con la parte del cuerpo, había 

como un material o tela que parecían, como alas esos son los secretos de la eternidad, entonces con esa tela 

cuando levantaban sus brazos parecía que tenían alas.  

Entonces cuando cruzaron enfrente de mí EL SEÑOR me quería mostrar la Vestimenta de la Justicia que han 

estado vistiendo, y cruzaron enfrente de mí y también tienen un turbante, que fluye hacia atrás, es blanco y super 

Glorioso, y mientras ellos se movían, donde estaba La Gloria DEL SEÑOR, la Nube de DIOS se apareció, y la 

Nube de DIOS, abrió la puerta de esa forma. Y Gloriosas Escaleras, fueron bajadas, y entonces yo vi a la Iglesia, 

Gloriosa Iglesia yo vi sus Gloriosos Pies tocando esas Gloriosas Escaleras, de la Vida Eterna, las Gloriosas 

Escaleras del Cielo de DIOS, que pisaron con sus pies, las Gloriosas Escaleras del Cielo, yo las vi entrando y 

entraron, hasta que se cerró la Nube.  

Por eso es que estoy aquí esa es la razón por la cual he venido, ¿por qué?, porque he visto la entrada de la iglesia. 

El día más importante, el que la Iglesia está esperando. Yo he visto ese día y yo he visto la entrada de la iglesia. 

Esta es la profecía que yo estoy diciendo aquí, significando que va a acontecer, se va a realizar, se va a cumplir.  

Escúchame precioso pueblo EL SEÑOR, ÉL me ha enviado a Emperatriz para venir a anunciarles El Glorioso 

Anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y cómo prepararse, que cuando ese día llegue y todos estén 

entrando, incluso la Iglesia en Emperatriz pueda entrar a la Gloria, por eso yo he venido. ¡Aleluya! 

Entonces, antes de empezar el mensaje, yo quiero compartir dos visiones más, antes de empezar. En otra visión, 

EL SEÑOR me ha hace mirar al otro lado del horizonte, al otro lado del Cielo y por voz, ÉL dijo mira, EL MESÍAS 

está llegando. Pero la Iglesia allá afuera no está lista, mira EL MESÍAS está llegando, pero la Iglesia allá afuera no 

está lista y entonces en este tiempo, inmediatamente, instantáneamente, fue como relámpago, y en el momento, 

en un instante en un abrir y cerrar de ojos la iglesia fue arrebatada.  
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ÉL me mostró también a la iglesia que no entra, esto es serio.  Entonces esa iglesia que se quedó, esa iglesia se 

cayó en el polvo, cayeron en el suelo y empezaron a rodar por el suelo, y estaban crujiendo sus dientes, y estaban 

gimiendo y estaban gimiendo, quejándose con mucho dolor, ¿por qué? Por qué no entraron.  

La Iglesia que entra yo la he visto. Y la Iglesia que se queda, que no entra yo la he visto. Y entonces más 

recientemente en una visión, tenemos muchos pastores principales a través de todo el mundo. Y había una sesión 

de discipulado que estaba ocurriendo, entonces en ese 7 de Enero del 2023, antes de ir con los Pastores 

Principales para el discipulado, ellos habían llegado de todo el mundo. Y el 7 de Enero en esta visión de repente 

yo vi una bestia.  Yo vi una bestia esa bestia tenía la piel como leopardo y era enorme, y después de eso, él 

desarrolló una herida en una de sus cabezas, esta herida ahora yo les puedo dar los detalles, esta herida llega un 

poco hasta el cuello y entonces en el próximo instante se desaparece esa herida. Era una herida fresca, con sangre, 

pero en el próximo instante se desaparece esa herida, entonces yo lo vi atacando al pueblo de DIOS, por atrás, y 

fue los agarraba a un poco arriba de la cintura, los mordía, no para comérselos, sino para destruirlos y después 

pa, pa, pa los destruía. Cuál es el mensaje DEL SEÑOR, yo quiero anclar mi conversación sobre esas visiones, 

porque EL SEÑOR me enseña esa bestia, y después me envía Emperatriz.  

La Biblia es muy clara, que hay un tiempo que viene, que va a ser virtualmente insoportable. Que El Rapto de la 

iglesia viene. El día más esperado, la razón por la cual JESÚS llegó. El día más importante en el calendario de la 

Iglesia, el día del Rapto de la Iglesia, y EL SEÑOR me ha mostrado El Rapto de la iglesia. Y me ha enviado 

Emperatriz. Para decirle al bendecido pueblo de esta ciudad, que el tiempo se acabó. Que el tiempo se ha acabado 

y que EL MESÍAS VIENE. Yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS, por eso es que ven la lluvia, por eso es que ven 

la Nube, y por eso los lisiados están caminando, los ciegos están viendo, y por eso también los sordos escuchan, 

porque EL MESÍAS VIENE. Así que escúcheme bendecido pueblo EL SEÑOR me muestra, esa bestia que es muy 

violenta.  

La bestia va a atacar al pueblo de DIOS, de una manera muy salvaje, para destruirlos, y ÉL no me dice que lo 

cambie, ÉL dice ve y dale el mensaje tal cual como se los doy, y dilo tan violento como es, ¿por qué? por que en 

otras palabras EL SEÑOR está diciendo. Yo he visto a la Iglesia. Yo he mirado a la iglesia en Brasil, y yo puedo 

ver que la Iglesia en Brasil. Están comportándose cómo que ellos pueden manejar a esta bestia.  

ÉL está diciendo, yo he visto a la Iglesia en la Nación de Brasil, y la Iglesia se está comportando, como que, si 

entran a la Tribulación, ellos van a poder manejar a esta bestia. ! Aleluya¡.  

Esta bestia que los va a tomar y los va a golpear hasta destruirlos pa, pa, pa, pa, pa.  Y ÉL está diciendo que sin 

Santidad nadie entrará al Rapto. ÉL está diciendo, cuando yo miro y veo a la iglesia en Brasil jugando, con la 

Santidad y la Justicia, entonces están comportándose como sí que ellos se pierden El Rapto, ellos pueden manejar 

a la bestia cuando entren en la Tribulación.  

Yo he venido a decirles, que yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS, y la Iglesia que yo veo que se lleva EL MESÍAS 

es una iglesia Santa, una iglesia Justa, una iglesia sin Arrugas, y sin Manchas. Yo he venido para anunciarles, que 

esta es la hora, cuando las Naciones se están preparando para LA VENIDA DEL MESÍAS.  Esta es la hora, que la 

Iglesia prepare la Vestimenta de Justicia. Bendecido pueblo paso a paso.  

Yo quiero decir esto, usted está consciente de que ahora en este momento la Iglesia está protegida. Vamos al libro 

al Apocalipsis 3: 10-11. En lo que empezamos esta noche. Para que yo pueda decirles esta noche que EL SEÑOR, 

está diciendo que la Tribulación no es un juego, que deben prepararse muy bien, para LA VENIDA DEL MESÍAS. 

 

Apocalipsis 3:10-11 (RVR) 10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te 

guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran 

sobre la tierra. 11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. 
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➢ Y dice lo siguiente ahora escúchame mientras en cuanto vamos a comenzar, yo quiero compartir 

la gravedad. Yo soy el que llegué a Brasil a Río de Janeiro, con el mismo traductor y fui a Rio de 

Janeiro y les dije que yo he visto muchos mosquitos que me estaban mordiendo. Yo soy el que 

vine a Río de Janeiro y San Pablo y fui a advertir en Brasil, y les dije a Brasil, Brasil arrepiéntanse 

y aléjense del pecado porque EL SEÑOR me ha mostrado el pecado sexual, sobre toda la Nación 

de Brasil.  

Y yo dije, que, si usted no se arrepiente, y yo he visto trillones y trillones y trillones de mosquitos que 

están picándome, después que me fui del país, entonces llegó el Virus Zika. Y ahora EL SEÑOR me 

habló en Brasilia y todos escuchen bien. Cuando yo llegué a su país esta vez, EL SEÑOR me mostró 

mucha homosexualismo en este país y entonces, ÉL hizo que algunas de esas personas llegaran a mí  

en un sueño y ÉL me estaba mostrando los órganos que trasplantaron, ellos me estaban mostrando sus 

anillos, estaban casados y entonces EL SEŃOR me dijo: Diles a estas personas que se arrepientan y ese 

pecado también está dentro de la Iglesia y luego después de eso me mostró que si ustedes no se 

arrepintieran y ÉL me hizo caminar alrededor  Brasil y yo vi  las rocas, yo vi las rocas y los huecos y yo vi 

las lagartijas saliendo, lagartijas negras tienen cabeza como serpientes y me estaban mordiendo y yo 

decía ¡hey¡ no me muerdan ¡hey! no me muerdan y estaban trepándose sobre mí. 

Entonces mi mensaje es serio. Yo he venido aquí a anunciar LA VENIDA DEL MESÍAS.  Pero también 

he venido a anunciar a Brasil necesita que se arrepientan. Que tiene que haber un día Nacional de 

Arrepentimiento, ¿por qué? por que Brasil se ha burlado de DIOS. Ellos han construido un satanás, y ha 

hecho el carnaval y han dicho allí que aman a Satanás, y se burlan de JESÚS.   

Entonces ahora EL SEÑOR me ha traído, para traer este país a cuenta. Entonces EL SEÑOR está 

pidiendo por un día de Arrepentimiento Nacional. Yo quería entregar esto a ustedes para que puedan 

entender la gravedad de mi mensaje.  Yo fui el que golpeé a todo la Tierra con el coronavirus, en el 1 de 

Diciembre del 2015 cuatro años antes. Con muchos detalles, y yo le dije que vendría de Asia y yo dije 

que iba faltar equipos médicos, y dije que los hospitales iban a estar abrumados. Y yo dice que iba a 

sacudir la Tierra, y cada palabra mía fueron cumplidas en detalle.  

Y es por eso yo quiero que ustedes entiendan qué es lo que EL SEÑOR está diciendo acerca de la 

VENIDA DEL MESÍAS.  EL SEÑOR está diciendo en Apocalipsis 3 versículo 11, en esa visión que yo vi, 

yo he visto la Iglesia entrar a La Gloria. Entonces EL SEÑOR está diciendo en esa escritura aquí, porque 

usted ha guardó mi palabra, usted haz guardó mi mandamiento, y esperando con paciencia, ÉL está 

diciendo que ÉL mismo, ÉL te va a guardar de la hora de La Tribulación. Esa es una nueva noticia, esta 

es una noticia de última hora, esta es una buena noticia maravillosa. EL SEÑOR está diciendo que el 

ama a su iglesia mucho. Y no hay necesidad, no hay necesidad de llamarte a la Salvación, para después 

destruir a la Iglesia en la Tribulación. Yo he visto la Tribulación y es va a ser terrible y hay peores 

coronavirus, y hay langostas terribles. 

Entonces EL SEÑOR, está diciendo que para aquellos que guardan sus palabras Santa en su corazón, 

su palabra de santidad en sus corazones. ÉL dice, que ese tipo de fidelidad, ÉL va a recompensar. ÉL 

mismo también. ÉL te va a te va a guardar de la bestia, te va a guardar de la Tribulación. Si ustedes 

vieron el coronavirus, del cual yo profetice el coronavirus. EL SEÑOR usó una pequeña ventana para que 

ustedes puedan ver lo que va a pasar en la Tribulación.  

Entonces EL SEÑOR está hablando de amor, ÉL está diciendo corre a Emperatriz corre y dile a mi  

bendecida iglesia donde yo los estoy mostrando a aquellos que están esperando el día de LA VENIDA 

DEL MESÍAS y cuando ÉL llegue en ese día, será totalmente irreversible, irrecuperable, un día totalmente 
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irreversible, va a ser un día totalmente perdido, es por eso yo he venido aquí, para que ustedes tengan 

la oportunidad de prepararse en Arrepentimiento y en Santidad, porque sin Santidad nadie verá AL 

SEÑOR. 

Lino finísimo, resplandeciente y limpio, tiene que ser preparado en la Iglesia ahora, la Justicia DEL 

SEÑOR, tiene que entrar ahora en la iglesia, ¿por qué? porque en la Tribulación va a ser totalmente 

insoportable ustedes no van a poder combatir con la bestia, yo la he visto, pero EL SEÑOR está diciendo 

en la palabra que hay un rescate, que ÉL ha planificado para la Iglesia.  Ese evento que yo vi la entrada 

de la iglesia, ese es DIOS rescatando a la Iglesia. 

Y ÉL está diciendo que tenemos que prepararnos y alejándonos del pecado, porque está diciendo en el 

versículo 11, que yo vengo pronto, en otras palabras, en ese día no habrá anuncio, el anunció está 

sucediendo ahora, porque ÉL está diciendo que ÉL viene pronto. En otras palabras está hablando de la 

inminencia de LA VENIDA DEL CRISTO, y su venida va a ser instantáneamente, viene inesperada y la 

razón por la cual ustedes han hecho cristianos es para que ustedes un día puedan entrar al Reino de 

DIOS y es por eso EL SEÑOR me ha mostrado la entrada de la iglesia y me ha enviado a anunciarles a 

ustedes, que muy pronto la iglesia entrará y entonces está diciendo que EL MESÍAS VIENE y que cuando 

ÉL venga y ÉL viene con su Gloria cuando, ÉL venga viene con su Reino. Entonces necesitamos 

prepararnos para El Reino de DIOS, ÉL está diciendo yo estoy viniendo pronto y cuando ÉL venga, viene 

con su juicio también.  

Así, ÉL viene con el Juicio también. ÉL viene a juzgar el pecado, EL SEÑOR está diciendo que cuando 

miran la iglesia de Brasil, ustedes ven que como si el Primer Calvario no fue suficiente, es como si la 

Iglesia estuviera clamando por una Segunda Liberación, entonces es que lo que EL SEÑOR está diciendo 

que el último sacrificio es LA SANGRE DE JESÚS. Que cuando ÉL regrese, viene como REY, ÉL no 

viene a volver a morir por ustedes.  

ÉL está diciendo aquí que cuando usted ha nacido de nuevo sostente a esa Sangre de JESÚS, sostente 

a esa Cruz, Sostén la Santidad, sostén tu Justicia, que nadie te quite tu corona. La Biblia dice que Esaú 

perdió su herencia debido a un placer temporal, momentáneo, pero cuando miras la Iglesia presente, yo 

veo cristianos de conveniencia de que no quieren perseverar y entonces EL SEÑOR está diciendo en 

toda la Biblia entera, que está llena de las promesas de DIOS y que EL MESÍAS Vendría y traería su 

Reino. 

En Daniel capítulo 2:44; yo he visto esa visión, que la roca viene por ese lado y después desmenuzó la 

estatua y la hace como polvo. Y entonces esa roca se convirtió en una montaña. EL SEÑOR aquí está 

anunciando El Reino de DIOS y yo he venido a anunciar que El Reino de DIOS está cerca que la gente 

de Emperatriz está consciente de que deben prepararse y separarse.  

Inmediatamente vayamos que es lo que implica, cual es el significando, cuando ÉL dice que ÉL los va a 

rescatar en la hora de la prueba, y ese es el Rapto de la iglesia, cuál es la hora de la prueba, esa es la 

Tribulación, cuál es el significado de probar a todo el mundo, significando que no hay donde esconderse.  

Usted solamente puede esconderse en El Reino de DIOS. 

 

En el libro de Salmos 27;5 dice lo siguiente 

SALMO 27:5 RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 
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➢ Yo he venido a anunciadles a ustedes, que cuando El Rapto tome lugar y la Tribulación venga no 

va a ver dónde esconderse, y es por eso que yo he venido a anunciar la hora para la justicia, la 

hora para la santidad, en la vida de los creyentes, yo he venido a anunciarles a ustedes a la ciudad 

Emperatriz que también empiece un día de Arrepentimiento Nacional y que le diga a todos el 

mundo que EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO.  

 

Sofonías 2:3 (RVR) Buscad a Jehová todos los humildes de la tierra, los que pusisteis por obra su juicio; 

buscad justicia, buscad mansedumbre; quizá seréis guardados en el día del enojo de Jehová. 

➢ Yo he venido a anunciarles a ustedes que cuando yo he visto AL SEÑOR llevarse la Iglesia EL 

SEÑOR ama a la Iglesia, y el pueblo que yo vi que EL SEÑOR se llevaba, son las personas que 

están aquí sentadas, es por eso que Emperatriz debe arrepentirse y deben ser Santos y es por 

eso que EL SEÑOR está diciendo que, en esta hora, todo el mundo debe prepararse para LA 

VENIDA DEL MESÍAS.  

 

Primero de Tesalonicenses 4:13 este es la escritura que celebra sobre el arrebatamiento de la Iglesia.  

1 Tesalonicenses 4:13 (RVR) Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, 

para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 

➢ EL SEÑOR está diciendo que hay dos tipos de Funerales en esta Tierra, aquellos que son nacidos 

de nuevo y Santos, durante su funeral se está celebrando una vida bien vivida en la Tierra.  

Aquellos que no han nacido de nuevo y van a ir al lago de fuego.  

 

1 Tesalonicenses 4:14 (RVR) 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios 

con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra DEL SEÑOR: que nosotros 

que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.16 

Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del 

cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 

quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así 

estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ Eso es serio, yo he visto a la Iglesia, yo he visto AL SEÑOR llevándose la Iglesia y entonces ÉL 

me ha enviado hacia ustedes para anunciarles a ustedes que muy pronto ÉL se va a llevar a la 

iglesia y vamos a empezar a prepararse y eso es lo más el anuncio más importante que cuando 

ese día llegue ÉL los encuentre listos.  

Pero la escritura que celebra ese día, que describe la visión que ÉL me mostró el arrebatamiento en esa 

escritura, ÉL está diciendo que nosotros, nosotros y aquella primera iglesia, la primera iglesia estaban 

esperando por LA VENIDA DEL MESÍAS, ellos pensaron que EL MESÍAS venia en el primer tiempo, y la 

primera iglesia estaban preparados y ellos decían que nosotros todavía los que estamos vivos.  

Y si ustedes leen el libro de Lucas 12 del 35 al 40 dice lo siguiente: 
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Lucas 12:35-40 (RVR) 35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; 36 y vosotros 

sed semejantes a hombres que aguardan a que su señor regrese de las bodas, para que cuando llegue 

y llame, le abran en seguida. 37 Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, 

halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. 38 

Y aunque venga a la segunda vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados 

son aquellos siervos. 39 Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había 

de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa. 40 Vosotros, pues, también, estad preparados, 

porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre vendrá. 

➢ ÉL dice para es bueno para aquellos siervos que cuando venga su maestro los encuentre listos y 

cuando ÉL golpea la puerta los abran y puedan irse y cuando él venga la segunda vigilia o a la 

tercera vigilia en otras palabras el señor diciendo que nadie sabe cuándo él va a venir él viene 

benéfico era para ustedes las personas de Emperatriz de prepararse perfectamente en sentido 

estar Santo en todo momento él dice que usted no sabe cuándo vendrá, y que tiene que vivir su 

vida como si fuera a venir en cualquier momento.  

En el libro de 1 Tesalonicenses capítulo 4 13-18, celebrando aquella visión que yo vi, ÉL está diciendo 

estaremos con EL SEÑOR para siempre, eso es tremendo, Que, si hay una razón por la que tenemos 

que ser Santo, esta es la razón. Porque EL SEÑOR está diciendo porque nos está prometiendo la 

eternidad con JESÚS. ÉL está prometiendo la Eternidad con EL SEÑOR. Porque ÉL está prometiendo la 

Eternidad. 

 

¿A quién ÉL está prometiendo la eternidad? ÉL está diciendo.  En el libro de: 

 Romanos 8:17 (RVR) Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es 

que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

➢ ÉL está diciendo que si usted sufre aquí ÉL va a compartir también la eternidad y que cuando los 

vi que están subiendo, ellos no estaban mirando para atrás, que es característico de la vida que 

vivieron sobre esta Tierra, cuando no miraron hacia atrás, cuando ellos miran hacia JESÚS, 

JESÚS a JESÚS, su Reino, su reino todo el tiempo, todo el tiempo.  

ÉL está diciendo que en cuanto ÉL está prometiendo la Eternidad con ÉL para siempre, se van a reunirse 

con CRISTO en el aire, en las nubes y ustedes van a estar con CRISTO para siempre, sin embargo, no 

es para todos, no es para todos, solamente para los cristianos que van a participar en su sufrimiento, si 

usted sufre con ÉL, entonces vas a compartir la Eternidad con ÉL. 

Solamente para aquellos cristianos que abandonan todo por ÉL y que han sido rechazados por causa de 

ÉL. Que han sido rechazados con JESÚS por este mundo, aquellos que han sufrido con ÉL, Aquellos 

que fueron abusados como ÉL. Aquellos que fueron chantajeados como ÉL, aquellos que han sido 

crucificados con ÉL, aquellos que han muerto con ÉL, aquellos que resucitaron con ÉL, eso no es para 

todo el mundo en la Iglesia. 

La Iglesia presente no les gusta sufrir, ellos no les gusta sufrir, como ellos pueden compartir la eternidad 

con DIOS, o si, el momento de la verdad ha llegado. ÉL está diciendo que usted debes sufrir con CRISTO. 

Usted debe separarse del mundo, de la manera que JESÚS se separó. Y ÉL dice por tanto alentados los 

unos con estas palabras. 
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En otras palabras, el anuncio que yo les traído aquí que EL MESÍAS está viniendo, es un mensaje de 

aliento que no importa la persecución. Porque ahora en este mundo sí empiezas a reprender la 

homosexualidad usted va a sufrir la persecución. Pero EL SEÑOR está diciendo que no te des por vencido 

y que se alienten, con hecho de que EL SEÑOR los va a llevar a la Gloria. EL SEÑOR está diciendo que 

cuando El Rapto ocurra, nadie, ni nada te va a tocar otra vez, ni siquiera el pecado no te va a tocar, ÉL 

está diciendo que la muerte será vencida en aquel día.  

 

En el libro de primera Corintios 15:50 en adelante  

1 Corintios 15:50 (RVR) 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el 

reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos 

dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 En un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 

final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros 

seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto 

mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto 

mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la 

muerte en victoria. 

➢ Entonces ¿dónde está tu victoria?. EL SEÑOR está diciendo, que esta es la hora para perseverar, 

esta es la hora para iglesia en este país, para cambiar el mensaje que predica, que puedan 

empezar a predicar la santidad, para que el cristiano comienza a vestirse santamente, para que 

los cristianos caminen en santidad. 

➢  Yo he venido aquí hoy para dejarles saber y que entiendan que DIOS es Santo y que ÉL demanda 

la Santidad y ÉL demanda la Santidad, ellos quieren que los cristianos sean Santos.  

Si ustedes leen el libro de Daniel 9:24-27. Hay ustedes van a ver el calendario de DIOS. Y en el versículo 

35. EL SEÑOR habla de las 69 semanas de Daniel.  

Para que ustedes entiendan la gravedad de ese mensaje si ustedes leen Daniel 9:24-27. Ustedes pueden 

ver en el versículo 24. ÉL le da un espectro del calendario del cumplimiento de la profecía que será 

cumplida, cuál fue la profecía que se tiene que cumplir, pero en el versículo 25 ÉL habla de las 70 

semanas, y entonces ÉL dice justamente a la letra que EL MESÍAS aparece después de las sesenta y 

nueve semanas y ÉL entró allí en un asno, cuando EL MESÍAS, aceptó por primera vez ser llamado REY. 

Y eso se cumplió exactamente, la entrada triunfal DEL MESÍAS. 

Y después de eso en las 69 semanas EL SEÑOR detuvo el reloj, y entonces todavía no ha ocurrido la 

semana 70. Y recuerda que Daniel estaba orando por Israel y esas 70 semanas que Gabriel le dio, es 

esa la línea de tiempo profética de Israel. Después de eso 69 semanas, ÉL detuvo el reloj y admitió la 

iglesia y esos son ustedes la iglesia. Esta es la edad de la iglesia. 

Eso es su Apocalipsis 2 y 3 la edad de la Iglesia, pero ahora esa edad de la iglesia está a punto de 

terminar yo he visto a la Iglesia entrar, después de la edad de la Iglesia, llega la Tribulación.  Se llama el 

día de angustia de Jacobo. Es llamado el día de angustia de Jacob, esto no es para la Iglesia.    ! Hey ¡yo 

vengo a anunciar que EL ESPÍRITU SANTO está a punto ser levantado. Ahora mismo EL SANTO 

ESPÍRITU está reteniendo la maldad al Anticristo, la Iglesia está protegida ahora. Pero cuando El Rapto 

tome lugar, la Iglesia, ese bello pueblo que están sentados aquí no van a ser protegidos. Preparémonos 

urgentemente en Apocalipsis 6 del 9 al 11. 



 

 9 de 15 

 

Apocalipsis 6:9-11 (RVR) 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido 

muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, ¿no juzgas y vengas nuestra sangre en los que 

moran en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco 

de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían 

de ser muertos como ellos. 

➢ EL SEÑOR MISMO, ÉL dice: Que espera hasta que la Iglesia sea asesinada, yo vengo a anunciar 

que El Rapto está próximo, yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS después del Rapto será terrible, 

terrible nadie va a sobrevivir.  

Y yo quiero ahora elevar este mensaje a otro nivel, a un nivel más alto, yo quiero llevar este mensaje a 

un nivel más alto. Escuche esa visión aquí los pastores y toda la Iglesia: 

En esa visión, EL SEÑOR me hizo parar en el lado izquierdo del altar, y entonces de repente ÉL bajó un 

púlpito del Cielo, un púlpito de madera. Y cuando lo bajó en el lado izquierdo del altar, me dijo por voz 

que tomara este púlpito de madera y por voz dijo: que yo pusiera en la posición del púlpito. Y cuándo miré 

la posición del púlpito, vi que había otro púlpito; un púlpito de cristal, sofisticado de vidrio azul marino; era 

moderno, sofisticado, hecho de vidrio. Y POR VOZ EL SEÑOR me dijo que tomara el púlpito de madera 

del Cielo y lo pusiera en la posición del púlpito. Y cuando levanté el púlpito del cielo, el púlpito de vidrio 

desapareció y después puse el púlpito de madera allí. Y las manos DEL SEÑOR todavía sostenían el 

púlpito. Y luego, cuando desperté, entendí el mensaje que EL SEÑOR me estaba diciendo lo que ÉL 

quería que les dijera para Emperatriz. 

¿Cuál es el mensaje para la iglesia en Emperatriz, en esa visión del 8 de Diciembre de 2021, cuando EL 

SEÑOR me dio un púlpito de madera y me dijo que lo reemplazara por el que estaba allí? Bendecido 

pueblo, entonces entendí que EL SEÑOR estaba diciendo que vayan y digan a estas personas que 

restauren mi altar, que yace en ruinas, que restauren mi altar que está abandonado. Vayan y digan a este 

pueblo que restauren mi altar que está muy descuidado. Vayan y digan a estas personas que restauren 

mi altar que está contaminado y descuidado. Así que quiero que nos encarguemos de eso. Después de 

eso, hoy concluiremos todo. 

Pero ÉL dice, en Apocalipsis 14, vamos a Apocalipsis 14, por favor, Apocalipsis 14:6, la visión del púlpito 

de madera del Cielo. ¿Cuál es el mensaje para esta iglesia? Todos escuchen esto, 

 

Apocalipsis 14:6-7 (NVI) 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que llevaba el evangelio eterno 

para anunciarlo a los habitantes de la tierra, a toda nación, raza, lengua y pueblo. 7 Decía a gran voz: 

Teman a Dios y denle gloria, porque ha llegado la hora de su juicio. Adoren al que hizo el cielo y la tierra, 

el mar y los manantiales de agua. 

➢ Así que Bendecido pueblo, en este pasaje, EL SEÑOR TODOPODEROSO está definiendo a las 

personas que entran en su Gloria. He visto a la iglesia entran en la Gloria. Y así, finalmente, EL 

SEÑOR está definiendo aquí a las personas que entrarán en la Gloria. 
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➢ Las personas que recibirán el evangelio, el evangelio de la Gracia, y la Gracia ha obrado en ellos 

y les está dando su identidad. Y ÉL está diciendo que cuando El Evangelio Eterno se les predica, 

esto es lo que dice El Evangelio Eterno... ÉL dice,  

 

Apocalipsis 14:7 (NVI) Decía a gran voz: "Teman a Dios y denle gloria, porque ha llegado la hora de su 

juicio. Adoren al que hizo el cielo y la tierra, el mar y los manantiales de agua". 

➢ TEMED A DIOS. En otras palabras, la iglesia que vi entrar al Cielo no era la iglesia de la 

prosperidad, ¡no! Era una iglesia que tenía EL TEMOR DE DIOS. 

He venido a esta ciudad para hacer algunas preguntas serias. He venido a esta gran ciudad para 

preguntarle a la iglesia de CRISTO, desde que recibieron a JESÚS, ¿están caminando en el Temor de 

DIOS? ÉL está diciendo que cuando usan vestidos cortos y vienen a la iglesia para mostrar sus piernas, 

¿es eso el Temor de DIOS? 

He venido aquí, para preguntarle a la iglesia, ¿realmente estas dirigiendo al Cielo? ¿Están en el camino 

hacia El Reino de DIOS? He visto LA VENIDA DEL MESÍAS, y he visto que la iglesia que ÉL te lleva es 

una iglesia que TEME A DIOS. 

Sé que, en Brasil, debido al modernismo, el cristiano ha cambiado. He venido a anunciarle a la iglesia en 

Emperatriz que ¡el momento de regresar a la Cruz de JESÚS es ahora! Regresar a la Cruz. Solo a la 

Cruz de JESÚS.  Yo he venido a preguntarles, porque Juan dice aquí: Que el vio a otro ángel y vinieron 

del Cielo; no consultaron con los seres humanos. No consultaron a seminarios teológicos. No consultaron 

a profesores de Teología. Los ángeles y Juan vieron a los ángeles venían de la presencia de DIOS. En 

otras palabras, estaba predicando El Evangelio sin corrupción, sin contaminación. Y ese evangelio, 

cuando se anuncia, dice, en orden de prioridad, dice: ¡TEMOR A DIOS! 

Entonces, mi pregunta es, ¿en sus vidas, en esta iglesia, creen que tienen ¿EL TEMOR DE DIOS? En la 

forma en que se visten, por ejemplo, ¿cómo se visten, es eso el Temor de DIOS? Yo he venido a llamar 

al Arrepentimiento. He venido a anunciar que JEHOVÁ ES SANTO. Que la iglesia que entra es Santa. 

He venido a anunciar que el diablo es un mentiroso. ÉL está mintiendo a la iglesia. ¡Pero DIOS es Santo! 

¡Aleluya! ¡DIOS ES SANTO! 

Yo he venido a decirles que el evangelio debe transformar su cuerpo, debe traer el Temor de DIOS en 

ustedes. Hoy, en Brasil, los cristianos toman la Salvación y el mundo y lo mezclan. La iglesia que vi entrar 

no es esa iglesia. No mezclan el mundo con su Salvación. En la forma en que viven en sus hogares, 

¿Temen a DIOS? ÉL dice, la identidad de los ciudadanos del Cielo es que temen a DIOS. Y ÉL dice: 

Apocalipsis 14:7 ÉL dijo con voz alta: "Temed a DIOS y dadle gloria, ¿por qué? ¿por qué estoy manejando 

esto? porque para que EL SEÑOR cambie el púlpito significa que el mensaje que se está transmitiendo 

está corrompido. Y ahora necesitamos volver al mensaje de la Cruz y la Sangre, el mensaje que crucifica 

la carne, el pecado sexual es pecado, y dice aquí: 

Apocalipsis 14: ÉL dijo con voz potente: "Temed a DIOS y dadle Gloria, número 2, EL SEÑOR dice que 

aquellos que entrarán en la Gloria son los cristianos que dan Gloria a DIOS con sus vidas. Cuando te 

miras a ti mismo, en la forma en que te vistes, ¿crees que estás dando Gloria a DIOS con tu vida? ¡Este 

es el momento de la verdad! ¡ha llegado el momento de la verdad! hay un Reino real de DIOS, y hay un 

día verdadero, cuando la iglesia será llevada físicamente al Reino de DIOS, y está muy cerca. Pero ¿estás 

preparado? he venido a llamar a esta ciudad al arrepentimiento, he venido a anunciar que debes cambiar 
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su conducta, yo he venido para que entiendas que JESÚS ES SANTO. Yo he venido a anunciarles a 

ustedes que El Reino de DIOS está cerca. Y ÉL está diciendo que, si miras a la iglesia de CRISTO en 

Brasil hoy, no están dando Gloria a DIOS con sus vidas, no están dando Gloria a DIOS con sus vidas. 

¿por qué? porque han mezclado el pecado con la Salvación. 

 

en Hebreos 6:4-6 él dice lo siguiente, 

Hebreos 6:4-6 (NVI) 4 Es imposible que los que una vez fueron iluminados, que probaron el don celestial, 

que participaron del espíritu santo, 5 que probaron lo bueno de la palabra de dios y los poderes de la era 

venidera, 6 y luego apostataron, sean restaurados de nuevo al arrepentimiento. están crucificando de 

nuevo al hijo de dios y exponiéndolo a la vergüenza pública. 

➢ Si regresan y caen en pecado nuevamente. ÉL dice que es imposible que regreses al 

arrepentimiento. ¿por qué? porque dice que estás humillando a JESÚS. ¿Entiendes por qué estoy 

aquí? Yo he venido a anunciar pureza en la iglesia, yo he venido a eliminar la contaminación de 

la Salvación. 

➢ Yo he venido a anunciar la hora de la Justicia en la vida del creyente. Porque ÉL está diciendo 

que esta es una iglesia poderosa yo leo aquí con credenciales muy poderosas. Porque esta iglesia 

ha recibido, AL ESPÍRITU SANTO, ya he visto los poderes de la edad venidera. Esta iglesia que 

estoy leyendo aquí incluso ha probado de los dones celestial. ÉL dice, pero si te caes, no quedará 

sacrificio por los pecados para ti. 

Entonces, EL SEÑOR está advirtiendo a la iglesia en Emperatriz que el abuso de la Gracia debe llegar a 

su fin. EL SEÑOR está advirtiendo a la iglesia que, si no tomas la Salvación seriamente, no entrarás, 

porque solo los cristianos Santos entrarán. 

 

Volviendo a Apocalipsis 14, él dice: 

Apocalipsis 14:7 (NVI) Él dijo con voz potente: "temed a Dios y dadle gloria, porque ha llegado la hora 

de su juicio. Adorad a aquel que hizo los cielos, la tierra, el mar y las fuentes de agua”. 

➢ ¡Precioso pueblo de Emperatriz, ¿estás consciente de que DIOS juzga el pecado? El pueblo de 

Brasil, yo he venido a anunciarles que DIOS juzga el pecado. Aléjense del pecado. He venido a 

anunciar a esta Nación que EL MESÍAS VIENE, y ÉL viene a juzgar el pecado también. Y si tú 

sabes que DIOS Juzga el pecado, entonces te mantendrás lejos del pecado y anclarás tu vida en 

el arrepentimiento de la iglesia. 

Y ÉL dice aquí: 7... Adorad a aquel que hizo los cielos, la tierra, el mar y las fuentes de agua". 

Y ÉL dice que el segundo ángel aparece en ese proceso de restauración del púlpito, y cuando llegó el 

segundo ángel, anunció que Babilonia ha caído. En otras palabras, se debe observar ahora la separación 

del mundo. EL SEÑOR ordena a la iglesia que se separe. 

Yo he visto a la iglesia que falla, no logra entrar. Yo los veo llorando y rodando sobre la Tierra. Asegúrate 

de prepararte. Cambia tu vida. Sé santo, yo he visto El Reino de DIOS que viene. Y ÉL dice que el tercer 

ángel advierte a todo el mundo, que aquellos que no Temen a DIOS, aquellos que no dan Gloria a DIOS, 

ÉL dice que serán atormentados en el lago de fuego. ¡Eh! Brasil, esta Nación necesita a JESÚS, Brasil, 
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la iglesia necesita fuego salir y ganar al mundo. ¿Por qué? Por qué debido a la homosexualidad que ha 

consumido este país. ¿Por qué? Por la adoración al diablo que ha consumido este País. He visto el juicio 

de DIOS que viene, viene a Brasil. Pero si ustedes se arrepienten, EL SEÑOR te mantendrá a salvo. 

 

Quiero terminar con tres escrituras. Mateo 16:18. 

Mateo 16:18 (NVI) Y yo te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia, y las puertas del 

Hades no prevalecerán contra ella. 

➢ La otra versión dice que el enemigo no prevalecerá sobre su iglesia. 

Y ahora, Daniel 7, mientras termino, porque ya te he advertido, te he advertido que el juicio viene a Brasil. 

Y te he advertido que EL MESÍAS VIENE, y que si no te arrepientes y cambias tu forma de vestir y 

cambias sus vidas, no puedes entrar al Cielo. JESÚS murió en la Cruz. 

 

Daniel 7:21-22 (NVI) 21 mientras observaba, este cuerno hacía guerra contra el pueblo santo y los 

vencía, 22 hasta que vino el anciano de días y pronunció juicio a favor del pueblo santo del altísimo, y 

llegó el momento en que ellos poseyeron el reino. 

➢ JESÚS dijo que ÉL edificará su iglesia sobre la roca, esa roca es JESUCRISTO mismo, esa roca 

es la confesión de que JESUCRISTO es EL HIJO DEL DIOS VIVIENTE. Y ÉL dice, que el diablo 

nunca prevalecerá sobre la iglesia, no prevalecerá sobre la iglesia.  

➢ Pero cuando yo ahora leo Daniel 7 versículos 21-22, el enemigo ataca al Pueblo de DIOS y 

prevalece, el enemigo ataca y prevalece. 

 

JESÚS dijo que cuando ÉL construya su iglesia, el enemigo no prevalecerá, pero ahora, cuando 

llega la Tribulación, el enemigo sí prevalece. 

¿Qué te dice eso? ¿qué te dice eso? te dice que la iglesia ha sido llevada, la iglesia ha sido llevada. 

Ten mucho cuidado en la Tribulación no hay protección.  

 

Así que lo que tienes, son los Santos del antiguo testamento, la iglesia y los Santos de la Tribulación. Ya 

la iglesia es llevada en el Rapto. Así que ahora debes prepararte, debes prepararte. EL MESÍAS VIENE. 

al levantarte, voy a leer 1 Tesalonicenses 1:9-10, él dice, atención todos, 

1 Tesalonicenses 1:9-10 (NVI) 9 Porque ellos mismos cuentan qué recepción tuvimos entre ustedes, y 

cómo se convirtieron de los ídolos a Dios para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar de los cielos 

a su Hijo, al cual resucitó de entre los muertos, es decir, a Jesús, quien nos rescata del castigo venidero. 

➢ La iglesia ha sido arrebatada cuando viene la Tribulación. Así que, por favor, Emperatriz, preparen 

el camino. DIOS ES SANTO, muy, muy Santo, Santo tres veces y EL SEÑOR está diciendo que 

su propia iglesia no sufrirá la Tribulación. 

Capítulo 5:9 dice, 
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1 Tesalonicenses 5:9 (NVI) porque Dios no nos ha destinado al castigo, sino a alcanzar salvación por 

medio de nuestro señor Jesucristo. 

➢ Porque DIOS no ha designado a la iglesia en Emperatriz para que pase por la Tribulación,, sino 

para ser salvada.  

➢ Número 1, Yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS, así que ese día se cumplirá. 

➢ Número 2, Yo he visto la iglesia que ÉL toma, es una Iglesia Santa, es una Iglesia Justa, una 

iglesia Gloriosa, y esa Iglesia lleva la Ropa de Justicia, las vestiduras de Justicia. Así que he venido 

a Emperatriz para anunciarles a Emperatriz que la hora de encontrarse con las vestiduras de 

Justicia es ahora. 

➢ Yo he venido a esta Nación, Número 3, para que entiendan que he visto a la iglesia que no entra 

rodando en el suelo. 

 

El pueblo de Brasil, les hablo ahora. Yo soy el que profetizó el virus del Zika, yo soy el que profetizó el 

Coronavirus; yo soy el que ordenó Cielos abiertos y la lluvia cayó inmediatamente, yo soy el que llamó a 

la Nube de YAHWEH y llegó como en el antiguo testamento. EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de 

LA VENIDA DEL MESÍAS. Y EL SEÑOR ama a Brasil y me ha enviado a Brasil antes de que suceda. Y 

me ha enviado a anunciar que El Reino de DIOS está cerca. Y que EL MESÍAS VIENE, EL SEÑOR ha 

dicho aquí hoy que esta es la hora para que el cristiano examine sus vidas, para verificar su Salvación y 

asegurarse de que estes en Pureza, y que te asegures que no haya contaminen su Salvación.  

Porque la biblia dice que sin santidad nadie verá AL SEÑOR. porque yo he visto AL SEÑOR cambiar el 

púlpito en la visión del 8 de Diciembre de 2021, ÉL bajó el Púlpito de Madera para mí desde el cielo, y 

me dijo que reemplazara el púlpito moderno que estaba transmitiendo el mensaje moderno.  

EL SEÑOR me pidió que dijera a Brasil que volviera al Evangelio de la Cruz y la Sangre. Solo la Sangre 

de JESÚS TIENE PODER.  Mañana verán sanidades aquí, ese será el Poder de la Sangre de JESÚS. 

solo la Sangre de JESÚS tiene poder. Yo he anunciado aquí a la iglesia que crucifique la carne.  YO He 

pedido a la iglesia en Brasil que se arrepienta, esta es la hora de que Brasil se arrepienta. 

La iglesia es la Luz de las Naciones, cuando ves que la homosexualidad ha consumido la Nación, eso 

significa que la Luz de la iglesia se ha apagado, la luz de la iglesia se ha muerto, la Luz de CRISTO en 

la iglesia ha muerto. Yo he venido a Brasil para traer de vuelta el fuego, para traer de vuelta el poder, 

para traer de vuelta el testimonio de la Sangre de JESÚS, para que mañana cuando veas a los lisiados 

caminar, mañana cuando veas los ojos ciegos abrirse, entonces verás la autoridad de JESÚS. 

Yo estoy anunciado aquí hoy, que EL SEÑOR está llamando el Temor de DIOS en la vida de la iglesia. 

Yo he dicho aquí hoy que es la hora de que la iglesia regrese al Temor de DIOS. Y EL SEÑOR está 

anunciado que esta es la hora de la restauración, de restaurar el Temor de DIOS en la iglesia. 

Yo he dicho aquí hoy que los vestidos cortos que ves a las mujeres usar aquí hoy mostrando sus piernas, 

es pecado. Sin embargo, cuando vi El Rapto de la iglesia en una visión, ninguna de ellas entró al Cielo 

con pecado, ningún pecado fue levantado.  

Yo he venido a anunciar al bendecido pueblo de Emperatriz que tenemos que volver al Temor de DIOS 

y darle Gloria con nuestras vidas. Yo he venido a anunciar aquí que El Evangelio Eterno de CRISTO, 
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anuncia que DIOS juzga el pecado. ÉL lo juzgó en el jardín cuando Adán y Eva cayeron. Lo juzgó en los 

días de Noé, en la Torre de Babel, ÉL juzgó el pecado en Sodoma y Gomorra, lo juzgó en la Tribu de 

Judá y los envió a Babilonia. Y cuando murió en la Cruz, eso fue el juicio de DIOS contra el pecado, y la 

Tribulación es el Juicio de DIOS contra el pecado. 

EL SEÑOR está diciendo que DIOS juzga el pecado, aléjense del pecado. EL SEÑOR está diciendo que 

ÉL regresará para juzgar el pecado. Brasil, aléjense del pecado. EL MESÍAS VIENE, EL SEÑOR ama a 

Brasil, por eso he traído este a Avivamiento a Brasil, avivamiento de Santidad, Avivamiento de Santidad, 

Avivamiento de justicia, Avivamiento del Temor de DIOS, Avivamiento de la Gloria de DIOS en sus vidas, 

Avivamiento de la Gloria Final, Avivamiento de la Gloria postrera. 

He anunciado aquí que la iglesia ahora tiene que ser la luz de CRISTO y cambiar al mundo y cambiar el 

mundo.  Yo he dicho aquí que antes de que viniera, EL SEÑOR me llevó en el Espíritu a Brasil y me 

mostró la homosexualidad, la devastación. y lloré cuando desperté.  Yo le dije AL SEÑOR, soy la razón 

por la que están en la homosexualidad. Soy yo, quién los ha hecho a la homosexualidad, porque si hubiera 

ido allí antes, y si hubieran visto a los paralíticos levantarse y caminar, no habrían entrado en la 

homosexualidad. Si hubieran visto ojos ciegos abrirse con solo una orden de La Sangre de JESÚS, no 

se habrían vuelto a la homosexualidad. Por eso he venido, dice EL SEÑOR, ha llegado el Avivamiento. 

Y EL SEÑOR ha llamado a esta Nación al arrepentimiento. EL SEÑOR dijo, desde los líderes más altos 

del gobierno hasta la persona más humilde, todos deben arrepentirse porque EL MESÍAS VIENE y todos 

tienen que entrar AL REINO DE DIOS. 

Mañana es el servicio de sanación. asegúrate de llevar a los médicos para verificar antes, antes, y luego 

cuando JESÚS los sane, el médico los verificará primero y la Gloria de JESÚS será enorme. Porque esta 

es la hora de limpiar la vida de la iglesia, porque hay muchas mentiras, y hay tirarla a la basura, porque 

EL MESÍAS VIENE. 

Levanten sus manos y reciban a JESÚS. Levantemos nuestras manos y recibamos a JESÚS. he 

anunciado LA VENIDA DEL MESÍAS. y EL REY ESTÁ VINIENDO. 

¡Todos griten en voz alta! 

 

ORACION DE SALVACIÓN: 

¡PODEROSO SEÑOR JESÚS! Esta noche he escuchado acerca de LA VENIDA DEL SEÑOR, y yo he 

escuchado muy bien que EL MESÍAS VIENE. Yo me arrepiento ahora y yo te pido, mi SEÑOR JESÚS, 

por favor entra en mi corazón y sé mi SEÑOR y mi SALVADOR. SEÑOR, establece EL ESPÍRITU SANTO 

en mi corazón y establece tu Palabra en mi corazón, establece la Santidad en mi vida y prepárame para 

El Reino de DIOS. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Yo soy nacido de nuevo. 

¡Aplaudamos a JESÚS! 

Ahora escúchenme, mientras me voy, yo quiero decir esto: Yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS. Por 

favor, mis palabras no se caen a la Tierra, ese día se va a cumplir. Pregúntele AL SEÑOR, pregúntele 

qué debes hacer para purificar tu vida, y EL SEÑOR te va a guiar, pero dejemos de lado los vestidos 

cortos en la Casa DEL SEÑOR, porque este no es el lugar para la codicia sexual, este es el Altar Santo 

de YAHWEH que debe preparar a toda la nación. Los pastores que están aquí, quiero que reprendan el 

pecado. Y no se preocupen por la opinión pública, preocúpense por EL SEÑOR, preocúpense por El 
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Reino de DIOS y EL SEÑOR llenará su iglesia y EL SEÑOR los bendecirá, no se preocupen por la opinión 

humana. 

¡EL MESÍAS VIENE! Gracias. 

Pueden adorar con ¡Aleluya! Por dos minutos. Mañana traigan a los enfermos. Mañana habrá un servicio 

de sanidad. Traigan a los enfermos y que los doctores los examinen. 

Primero las mujeres, canten primero, mis hijas, canten ¡Aleluya! Todos juntos ahora. Gracias. 

JESÚS TE AMA. YO TE AMO CON EL AMOR DE CRISTO. 

Este es el avivamiento que quiero que vean en este País, 7 millones de personas. Y esto sucedió en 10 

acres, no cabemos en un estadio. (Estaban mostrando el avivamiento en Kenia). 

Te amo, Brasil. Mañana es el servicio de sanidad. Mañana, traigan a los enfermos. EL SEÑOR los tocará 

mañana. Los cojos caminarán mañana, los ciegos verán mañana. Los oídos sordos se abrirán, en EL 

PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Los cojos caminaron en Brasil, los ojos ciegos se abrieron, los oídos 

sordos se abrieron en Brasil. Y los tumores se disolvieron, y los ojos ciegos también. Y hace dos días, EL 

SEÑOR abrió ojos ciegos en San Luis, y EL SEÑOR también abrió oídos sordos en San Luis. Y el hombre 

que no podía caminar caminó allí. Los ojos ciegos también se abrieron y los oídos sordos se abrieron. 

Mañana será el gran final. Será poderoso. Vengan mañana. ¡Gracias! ¡JESÚS ES EL SEÑOR! 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/AidHmSJ-vqo?feature=share 
 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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